

Jefa de Estado de Tanzania recibió al presidente del Parlamento cubano



Suluhu Hassan ratificó la condena de Tanzania al bloqueo de Estados Unidos a Cuba.

Foto: @AsambleaCuba

La Habana, 6 mar (RHC) La presidenta de la República Unida de Tanzania, Samia Suluhu Hassan recibió este jueves en Dar es Salaam al líder del Parlamento cubano, Esteban Lazo Hernández, al cierre de su visita a ese país de África Oriental.

El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP, parlamento), trasladó un saludo del líder de la Revolución cubana, general de Ejército Raúl Castro Ruz, y del presidente de la República, Miguel Díaz-Canel.

Por su parte, Suluhu Hassan ratificó la condena de Tanzania al bloqueo de Estados Unidos a Cuba, y envió fraternales saludos a las máximas autoridades de la nación antillana, en un encuentro que apostó

por continuar fortaleciendo los vínculos mutuos.

La mandataria destacó que la excelente relación bilateral cubano-tanzana, representa el legado de hermandad entre sus líderes históricos, Fidel Castro Ruz (1926-2016) y Julius Nyerere (1922-1999).

Más temprano, el también presidente del Consejo de Estado de Cuba sostuvo conversaciones oficiales con su par tanzana y de la Unión Interparlamentaria, Tulia Ackson; con el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación del África Oriental, Mahmoud Thabit Kombo y otras personalidades políticas tanzanas.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378187-jefa-de-estado-de-tanzania-recibio-al-presidente-del-parlamento-cubano>



Radio Habana Cuba